

PRISON VALLEY : BANDE-ANNONCE (LA PREMIÈRE)

LE 30 NOVEMBRE 2009 DAVID DUFRESNE | DAVDUF

C'est une petite bande annonce, confectionnée cet été par l'équipe d'Upian. Ce sont quelques instants, tournés lors de nos premiers repérages en juin. Depuis, le webdoc Prison Valley a beaucoup évolué. Beaucoup changé. Et on y est la retourné. Reste l'ambiance de la vallée. C'est ici et c'est maintenant. Cette bande annonce était disponible depuis quelques semaines [...]

C'est une petite bande annonce, confectionnée cet été par l'équipe d'Upian. Ce sont quelques instants, tournés lors de nos premiers repérages en juin. Depuis, le webdoc Prison Valley a beaucoup évolué. Beaucoup changé. Et on y est la retourné. Reste l'ambiance de la vallée. C'est ici et c'est maintenant.

Cette bande annonce était disponible depuis quelques semaines sur le site de l'Idfa, le festival d'Amsterdam du documentaire, où nous allons bientôt nous rendre, et **dont nous vous parlions hier**.

Depuis quelques heures, la vidéo se ballade sur le net. D'abord **ici**, puis **là**. Puis ailleurs. Ça tombe bien : notre prochain billet portera sur les frontières qui s'estompent...

A très vite.

—

» Article initialement publié sur davdof.net

1 ping

Les tweets qui mentionnent Prison Valley : bande-annonce (la première) | Owni.fr -- Topsy.com le 30 novembre 2009 - 21:02

[...] Ce billet était mentionné sur Twitter par Kleiber nicolas, Owni. Owni a dit: #Owni Prison Valley : bande-annonce (la première) <http://bit.ly/8NyScS> [...]